



S&P revisará calificación de México a partir de resultados económicos

Señala que lo importante será observar la política fiscal del gobierno de AMLO

La calificadora de riesgo internacional Standard & Poor's señaló que por ahora, la nota soberana de México se mantiene estable, pero estará sujeta, entre otros factores, a la política fiscal que observe el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Durante la presentación de Perspectivas 2019 para las calificaciones soberanas, S&P destacó que “más allá de los incidentes como la cancelación del nuevo aeropuerto o las consultas públicas sobre la construcción del Tren Maya, lo importante es el rol del nuevo gobierno en el desarrollo económico”, por lo que es necesario “ver la implementación y los resultados de esas políticas”.

Joydeep Mukherji, analista soberano de México para S&P, destacó que “un cambio negativo en las políticas fiscales u otras políticas económicas por parte del nuevo gobierno, podría perjudicar las perspectivas de crecimiento del PIB del país”.

Mukherji añadió que será importante ver los resultados de las políticas implementadas en México, sobre todo en el sector energético para detener la caída de la producción petrolera que tiene el país.

También indicó que una revisión en la calificación soberana obedecerá a la evolución del endeudamiento del país.